

# **Junger Chor St. Josef singt beim Kerbgottesdienst**

22.09.2011

**Erzhäuser Anzeiger**

# Junger Chor St. Josef singt beim Kerb-Gottesdienst

in der evangelischen Kirche



Damit hatten die Kerbborsche nicht gerechnet: Nach dem traditionellen Kerb-Wecken noch ein „Weckruf“ – und das ausgerechnet im Gottesdienst! Mit fetzigen „Neue geistlichen Liedern“ begeisterte der Junge Chor St. Josef Egelsbach/Erzhäuser - auf Einladung der evangelischen Kirchengemeinde – die Kerbborsche und Besucher des Kerb-Gottesdienstes am Kerb-Sonntag. Ob Lobpreis, christliche Ballade oder A Cappella – Popsong (If God was One of Us), der Chor hat gezeigt, dass sowohl junge kirchliche Musik aber auch weltliche Songs bei Jungen und Junggebliebenen immer gut ankommen. So konnte der Gottesdienst-Feier musikalisch der frohe Charakter der Kerb (die ja ursprünglich aus der

Kirchweih hervorging) den Besuchern mitgegeben werden. Nach dem Gottesdienst blieben die Mitglieder des Chores noch im „Parrehof“ – um Mittag zu essen aber auch, um beim Betrieb zu helfen, damit diese traditionsreiche „Heckenwirtschaft“ auch in Zukunft erhalten bleiben kann. Ein toller Kerb-Sonntag für alle Beteiligten im Zeichen der Ökumene war die Belohnung, und alle waren sich wieder einig – „das machen wir öfter“...

Übrigens, wer beim Jungen Chor mitmachen will, der Chor ist immer offen für neue MitsängerInnen aller Altersklassen und Konfessionen von 5 bis 100 ...

Infos im Internet unter:

[www.chor-st-josef.de](http://www.chor-st-josef.de)

